



EL SEÑOR

DON JOSÉ ÁNGEL HEVIA FERNÁNDEZ

(EL NEGRO DE BAYAS)

Falleció en Bayas, Castrillón, el día 8 de diciembre de 2017
a los 70 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposa: Josefina González García; hijos José Ángel y Lorena Hevia González; hijo político: Víctor Manuel Rodríguez López; hermana: Enedina Hevia Fernández; hermanos políticos: Baltasar Fernández; Manolita González García e Ildfonso Ribao Viña; sobrinos, primos y demás familia

El cadáver será recibido el **SÁBADO**, día 9 de **DICIEMBRE**, a las **CUATRO** de la tarde, en la Iglesia Parroquial de San Félix de Bayas, Castrillón, donde se celebrará el funeral de cuerpo presente, y acto seguido, recibirá cristiana sepultura en el panteón familiar del cementerio parroquial.

Tanatorio de Aviles. Sala 7

**Tanatorio de Aviles
985520827**